

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより №.13
2023. 12. 21 発行

2024年を良い年にしよう!!



進路決定確認書は提出できましたか？春から始まる新しい生活、その先の将来のことなども含めて、しっかりと家族と話し合って決められましたか？一番のポイントは、保護者でも担任の先生でも塾でもなく『自分で決めた！』かどうかです。そして自分で決めたのなら、誰のせいにもできません。逃げることは出来ません。受験をするということは、どこでこの道を通らないといけないのです。ここから約2ヶ月半は自分自身との勝負です。初詣で神様（仏様）頼みをするのも大切（？）ですが、敵は自分の心なのですよ。クリスマスもお正月もまたやって来ます。ぐっとこらえて、2024年の春に明るく笑えるように、取り組みましょう！

まとまった時間が最後にとれる冬休みは大切です。しかし時間は一杯あるようで、限られています。過去問題をする？得意教科を伸ばす？苦手教科にチャレンジする？ポイントをしぼって取り組みましょう！誰かの指示ではなく、自分で判断して、取り組むことが大切ですよ！

公立第一志望の人たちへ

公立前期受験希望者には、前回と同様12月時点での全市の確認書による公立高校（普通科）の倍率が1月に発表されます。前期願書をお渡しする時に「前期志願校確認書」も配布します。もし変更がある場合はその確認書を願書と一緒に提出することで、最終変更は可能です。

Web出願について

Web出願の私立高校を希望される場合は、冬休み中にマイページの作成、必要事項の入力をお願いします。特に英検や漢検などの資格が、入試時での加点につながる高校は忘れずに

その旨を入力してください。なお出願時に資格証明書のコピー提出を求められます。準備をしておいてください。すでに担任まで提出してしま人もいますが、まだの人はプリントアウトしたエントリーシートを1月5日（金）に担任の先生まで提出すること。受験料の納入までは願書そのもののプリントアウトは出来ません。それまでは何度も訂正ができます。なお写真は学校で撮影した進路写真を願書に貼り付けて、出願スタンバイとなります。

お知らせ！ 推薦委員会が開かれます！

三者懇談での内容や進路希望確認書を下に本日、推薦委員会が開かれます。その結果をお知らせするために、推薦受験希望者は、明日の終学活後に会議室（本館3階）に集合となります。なお、推薦受験が決定した者については、作文課題課せられます。

提出は1月5日（金）厳守です！

※「手洗いとうがい」
ちゃんとやってますか？



